

Genera incertidumbre en IECM decisión de tribunal electoral de modificar el inicio de campañas

Actores políticos y partidos están a la expectativa de lo que decida el Consejo General: Erika Estrada

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El comienzo de las precampañas en la Ciudad de México se encuentra en vilo a partir de la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que ordenó modificar el inicio de este periodo a nivel nacional, indicó la consejera electoral Erika Estrada.

En entrevista, explicó que el Instituto Nacional Electoral (INE) fijó el 5 de noviembre para el inicio de las precampañas a nivel nacional y en la Ciudad de México; sin embargo, con la resolución del tribunal el órgano local está a expensas de la postura que tome el INE, sobre si decide modificar la fecha a nivel de la capital.

“No sabemos qué vaya a hacer el INE, es probable que diga ‘nada más me ajusto yo en la federal y dejo a todas las entidades federativas con sus propios calendarios que ya aprobaron y que se encuentran en marcha’ (...).

“También existe la posibilidad de que a todos los estados nos pida que hagamos un ajuste y ya no iniciemos el 5 de noviembre, como estaba previsto, sino que nos vayamos a la tercera semana de noviembre, y que la finalización de la campaña no sea el 3 de enero, sino la tercera semana de ese mes.

“O sea, recorrer absolutamente

todo, lo cual significa que nosotros tendríamos que aprobar un acuerdo en el Consejo General moviendo la fecha de la precampaña y los actos subsecuentes, como la fecha del registro de precandidaturas. (...) He platicado con algunos actores políticos, algunos partidos, y están a la expectativa porque ya estaban listos para arrancar el 5 de noviembre, y ahora ya no saben qué va a pasar”, señaló la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Si bien por parte de Morena ya comenzó su proceso interno para elegir a la persona precandidata, por parte del frente opositor, formado por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, se tiene planeado anunciar su proceso interno de selección precisamente el 5 de noviembre.

